



Instalan Comisión Permanente del Congreso; presidirá Armenta

Diputados y senadores instalaron la Comisión Permanente del Congreso, en una sesión rápida donde ya no hubo confrontación entre legisladores. Con 33 legisladores asistentes, fue electo el senador de Morena Alejandro Armenta como presidente de la Comisión Permanente que funcionará en el receso de las Cámaras, de mayo a agosto. En la sede del Senado en Reforma se eligieron como vicepresidentes al panista Santiago Creel y a los morenistas Sergio Gutiérrez Luna, diputado, y Ana Lilia Rivera, senadora. En las secretarías de la Mesa Directiva quedaron la diputada Olimpia Girón, de Morena; el senador Ismael García Cabeza de Vaca, del PAN; el senador Mario Zamora, del PRI; la senadora Graciela Gaitán Díaz, del PVEM; el senador Noé Castañón, de MC; y el diputado Reginaldo Sandoval, del PT.

<https://diario.mx/nacional/instalan-comision-permanente-del-congreso-20230429-2050499.html>